
Stellungnahme Mars Wrigley vom 22.04.2024 

Unsere Fragen: 

• Warum wurde im vergangenen Jahr bei Mars-Eis und Snickers-Eis die Füllmenge von 

6 auf 5 Eis pro Packung reduziert? 

• Warum ist das einzelne Eis im 5er-Pack kleiner als das Mars-Eis, das man einzeln 

kaufen kann? 

• Der Preis ist im Handel gleichgeblieben. Warum soll der Verbraucher künftig für 

weniger Eis das gleiche bezahlen? 

 

Stellungnahme des Herstellers:  

Unsere Industrie bewegt sich, wie viele andere Branchen, in einem volatilen Umfeld und wir 

versuchen steigende Rohstoff- und Betriebskosten so gut wie möglich intern aufzufangen. 

Das gelingt uns nicht immer in vollem Umfang. Wir haben uns im vergangenen Jahr 

entschieden, die Packungsgröße unserer Eisriegel-Multipacks zu reduzieren, um unseren 

Verbraucherinnen und Verbrauchern auch zukünftig ihr Lieblingseis in gewohnter Qualität 

bieten zu können und in unsere Marken und Dienstleistungen zu investieren. Wir möchten 

darauf hinweisen, dass die Gestaltung der Verbraucherpreise in der alleinigen 

Entscheidungsfreiheit des einzelnen Händlers liegt. 

 


